
 

Notizia flash 8 settembre 

Questa giornata è iniziata con una gioiosa celebrazione eucaristica, impregnata della fede 

di Maria di cui abbiamo celebrato la Natività. Mons. Joao Bosco Barbosa de Sousa, ofm, 

vescovo di Osasco, ha presieduto la liturgia, che ha rispecchiato magnificamente la 

dimensione internazionale della nostra missione, mentre lodavamo il Signore insieme in 

swahili, portoghese, italiano e inglese.  

Nel corso della mattinata suor Annamaria Gasser ha continuato a illuminarci sulla realtà 

economica della nostra Congregazione, sottolineando che dobbiamo aumentare la 

collaborazione e il sostegno reciproco per far progredire l'apostolato e la solidarietà con 

chi si trova in difficoltà.  

Ci ha incoraggiate a vivere l'economia di comunione come hanno fatto gli apostoli, 

mettendo tutti i beni in comune. Anche la società di oggi sta riconoscendo che l'umanità 

può progredire solo se condivide le risorse destinate a tutti. Questo significa non solo una 

comunione di denaro, ma di esperienze, risorse e opere.  

Un aspetto importante di questa economia di comunione è la trasparenza nella nostra 

amministrazione. La trasparenza è un segno di amore per il nostro lavoro apostolico, 

perché le linee guida amministrative non rappresentano una mancanza di fiducia, ma 

piuttosto un sostegno per un apostolato fruttuoso. 

Nel pomeriggio abbiamo continuato la riflessione personale sulle presentazioni di questi 

giorni, in preparazione al lavoro di gruppo che inizierà il 9 settembre.   


